



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	16	31/08/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Futuro de dos presidenciables en juego, hoy...

Dos Bocas: ¿alguien cree aún lo de "no somos iguales"?
 Hoy, de cara al cada vez más próximo 2024 no será un día más, puesto que en las próximas horas, antes de la medianoche presumiblemente, podría esclarecerse el futuro inmediato de dos de los aspirantes a la nominación presidencial de sus respectivos partidos: el **moreno Ricardo Monreal Ávila** y el **blanquiazul Santiago Creel Miranda**, ambos por razones imputables a su responsabilidad como legisladores.

A la vista del inicio de sesiones del segundo periodo de la actual LXV Legislatura federal, el diputado panista, secretario de Gobernación, sabrá si el oficialismo respetará o no los acuerdos que, para entregar a Acción Nacional, a él mismo, la presidencia de la Mesa Directiva en San Lázaro, se han venido tejiendo o, si, como preven algunos, lo convenido podría "venir a tierra", previa la elección para el cargo a realizarse en torno a las 18 horas. Las apuestas, hasta ayer, le favorecerían ampliamente...

No será muy distinta la tarde para el exgobernador de Zacatecas y actual titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara alta, aunque, en su caso, la dirección de los trabajos en la sede senatorial recaerán no en él, sino en aquel por quien se decantó —**Alejandro Armenta**— y que el lopezobradorismo más radical intenta descarrilar para imponer a un afín a sus intereses —**José Narro, Higinio Martínez**, y hasta **Gabriel García**— a los de su inquestionable jefe palaciego y su eco capitalino...

Ayer, incluso, en el marco de la plenaria del *morenismo*, uno de sus más abyectos y sumisos miembros, el cuestionadísimo **César Cravioto**, debió ser "aleccionado" por **Monreal**, literal, sobre la división de Poderes y del respeto de la sana

Yo no quiero ser extensión... quiero que seamos un órgano de control constitucional: Monreal.

distancia que debe existir entre el Legislativo y el Ejecutivo del que, dijo: "Yo no quiero ser extensión...quiero que seamos un órgano de control constitucional".

Más aún, cuestionado sobre su posición crítica ante la pretensión de entregar el control de la Guardia Nacional a la Defensa, el zacatecano aprovechó para dejar en claro su origen universitario y su labor como catedrático, a tal grado de esclarecer que la improcedencia de ello "cualquier aficionado al derecho, cualquier estudiante de primer año de derecho lo sabe".

Veamos, pues, hoy qué ocurre luego que, tras lo referido, el crítico coordinador *guinda* recibió toda suerte de muestras de apoyo y también, de aplausos de sus pares...

ASTERISCOS

* No son escasas las versiones, según las cuales los audios-espionaje que le han hecho a **Alejandro A(m)lito Moreno** estarían por generar la primera "víctima" en la FGR, cuya área de delitos electorales imputará al presidente de Cinépolis **Alejandro Ramírez**, el otorgamiento indebido de financiamientos millonarios a candidatos priistas de Michoacán. Ufff...

* Bien haría algún empleado en la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) en explicar a su impresentable e ignorante titular **Rosario Piedra Ibarra**, la diferencia que existe entre una autoridad administrativa, la cual es el INE del (odiado) **Lorenzo Córdova**, y una judicial como el Tribunal Electoral federal de **Reyes Rodríguez**... para que no ande ¡dando pena!

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.